UN HOMENAJE COMBATIENTE

El 22 de Agosto de 1972, la Marina de Guerra contrarrevolucionaria, siguiendo las indicaciones de los Comandantes en Jefe, Lanusse, Coda y Rey, todos criminales de guerra condenados por nues tro pueblo y por la historia, asesinó cobarde y salvajamente a 16 combatientes revolucionarios e hirió gravemente a otros tres.

Fue la masacre de Trelew, que el pueblo argentino repudió con indignación y que ha quedado ya incorporada a la historia nacional como uno de los hechos más bárbaros e injustificables que se re cuerdan.

A un año de ese asesinato, el EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO rinde su cálido homenaje a los héroes de Trelew, tal como esos queridos compañeros lo hubieran deseado, levantando en alto su fusil y desplegando virilmente nuestra bandera para continuar combatiendo con valor a los enemigos del pueblo y de la patria, para avanzar con paso firme y consecuente por el camino de la Guerra revolucionaria popular que ellos abonaron con su heróica sangre, hacia el objetivo por el que ofrendaron sus valiosas vidas: la victoria de la Revolución Socialista que independizará a nuestra patria del imperialismo, liberará a nuestro pueblo de la explotación capitalista y edificará un futuro de plena felicidad colectiva para todos los argentinos.

CLORIA Y HONOR A LOS HEROES DE TRELEW!

LIBRES O MUERTOS JAMAS ESCLAVOS!

LA SANGRE DERRAMADA NO SERA NEGOCIADA!

A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA!

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

